
①本年度学校運営協議会委員⻑の選出

②「きのくにコミュニティースクール」の取り組みについて

議論した主な内容

③令和元年度 和歌⼭県⽴箕島⾼等学校 経営計画について

令和元年度 第１回 【 ５⽉９⽇（⽊）】 於：本校 宮原校舎

④本校の現状について

⑤意⾒交換

①委員⻑が選任された。

②「きのくにコミュニティースクール」の取り組みについて、学校⻑が説明した。

③令和元年度箕島⾼等学校経営計画について校⻑が説明した。

 委員から特に地域との関わり方について質問があり、意⾒交換の上、承認された。

④本校の現状について学校⻑から説明し、質疑応答を⾏った。
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議題

和歌山県立箕島高等学校 学校運営協議会

機械実習授業を⾒学

④本校の現状について学校⻑から説明し、質疑応答を⾏った。

⑤意⾒交換の内容

 ・各学科の取り組みなどについて

 ・図書活動への取り組みについて（小中学校の現状も報告された）

 ・本校が推進している３Ｓ運動（整理・整頓・清掃）の展開について

 ・地域と連携した防災教育の可能性について

 ・今後、コミュニティースクールを、いかに活用していくかについて

 （学校から地域への方向から、地域から学校への方向付けの仕掛けへ）

今回は本校・宮原校舎において学校運協議会を開催

いしました。協議を終えて、委員の皆様を実習棟にご案

内し、施設の見学と機械科生徒の実習授業（旋盤・アー

ク溶接・ＮＣ旋盤・流体実験）を見学していただきました。

真剣なまなざしで機械に向かい、溶接に取り組む生徒た

ちの様子を見て、感心していらっしゃいました。


